

学校だより

麦の穂



令和6年度 8・9月号
富士宮市立富士根南小学校
全校児童 936人



学校教育目標「夢を持って、自ら考え、共に学ぶ子」

〈学校HPはこちらから〉

学校経営目標「高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり」

よりよい学校を自分たちの力で～自分の意見を伝えよう～

例年になく暑さが厳しい夏休みが終わりました。久しぶりに学校らしい賑やかさが戻り、笑顔いっぱいスタートできたことをうれしく思います。

さて、2学期が始まり、『みんなで創る学校プロジェクト』も3番目のステージとなります。ステージテーマは「自分たちの力で」。1学期に培った仲間との関係性を生かし、学校生活をよりよくしていく活動を子どもたち自身の力で進めていくステージです。子どもたちには、自分たちの社会である学校、学年、学級という集団をよりよく変えていく経験を積んでほしいと願っています。

社会を変えていく力は、これからの時代を創っていく子どもたちにとっても重要な力です。日本の子どもは諸外国の子どもに比べて「自分の行動で国や社会を変えられると思う」と考えている割合が低いと言われています。変えることをはじめからあきらめてしまうのではなく、よりよい社会を求めて改善していこうという思いがなければ希望ある未来は創れません。そのために、まずは自分の意見を言うことが大切です。学校では授業をはじめとした教育活動全般で、自分の意見を伝える機会を設けています。児童の権利に関する条約や子ども基本法にも意見表明権が示されており、運動会等の行事においても子どもたちの意見を大切にしていきたいと考えています。

ご家庭でも様々なことに「あなたはどうか考えるの？」と問うことで、自分の意見を表明することの大切さを伝えていただければと思います。
2学期もどうぞよろしく願いいたします。



学校の様子

7月4日(木)	7月8日(月)	7月9日(火)
3年 スーパーマーケット見学	4年 防災講座	6年 卒業生1日先生
 <p>社会科の学習でスーパーマーケット見学に行きました。販売の仕事の種類と内容、工夫、自分たちの生活とのつながりについて、見学したり、インタビューしたりして調べました。</p>	 <p>自然災害や防災対策について、社会科や富士山学習で学んでいるところですが、市危機管理局職員の方のお話から、こどもたちは追究の中で出た疑問を解決しようと、メモを懸命にとっていました。</p>	 <p>本校の卒業生、十升優子さんを講師としてお招きしました。現在、アメリカ在住で、ビジネスパイロットをされています。就職までの経緯や仕事の内容、子供たちへのアドバイスなどお話しいただきました。</p>

地域の皆様と共に

7月4日(木)「防災連絡会議」

地震発生に備えて、学校・地域・行政との連携を図るため、防災教育推進及び避難所運営計画のための連絡会議を行いました。学校からは避難訓練や防災についての学習の計画と実施状況をお伝えしました。区長様からは各区の避難計画や防災訓練について、市危機管理局や保健師の方から市の防災計画や富士根南地区の防災についてのお話がありました。

7月21日(日)「グリーンベルト塗布作業・トイレ清掃」

子供たちが安全に登校するため、愛育会グリーンベルト係の皆様によるグリーンベルト塗布作業を行いました。また、衛生的に気持ちよく生活できるように、トイレ清掃係の皆様によるトイレ清掃も同時に行いました。朝早くからの暑い中で、大変な作業をしていただきました。



みんなで創る学校プロジェクト

7月10日(水)根南交流会

前回の代表委員会が出された「みんなで楽しめるイベントをしたい」という意見から、運営委員会がイベントを開催しました。

昼休みに全校の児童が体育館に集まり、自己紹介をし合い、普段は話したり、遊んだりすることのない他学年のこども同士が交流しました。高学年が積極的に関わることで、恥ずかしがっていた子も話し掛けに応じることができました。



8・9月行事予定

8月		12(木)	クラブ
26(月)	第2学期始業式 特4日課・11:40下校	13(金)	授業参観 2年4時間 4~6年5時間
27(火)	特4日課・11:40下校	16(月)	敬老の日
28(水)	給食開始 1・2年4時間	19(木)	クラブ 3年歯の健康教室
29(木)	1・2年4時間 委員会 4年5時間	20(金)	2年4時間
30(金)	避難訓練 2年4時間 4~6年5時間	22(日)	秋分の日
9月		23(月)	振替休日
5(木)	学校徴収金振替日	24(火)	普4日課
10(火)	6年薬学講座	26(木)	委員会 4年5時間
		27(金)	2年4時間 4~6年5時間
		29(日)	PTA資源回収・トイレ清掃